

Isabelle DANARD

ASSOCIATION SPORTIVE CORDEMAIS TENNIS DE TABLE



La découverte du sport

J'ai commencé à découvrir le sport au collège. J'ai choisi le volley par défaut, mais sur le principe ça m'a plu. Je me suis donc inscrite en club et l'ambiance était au rendez-vous. J'ai ensuite découvert le basket par contre la mentalité féminine ne me convenait pas.

Aujourd'hui, je ne me vois pas vivre sans faire de sport !



Le tennis de table, je le pratique depuis 20 ans

Je suis arrivée à Cordemais en 2003 où le club avait la double affiliation. Je ne connaissais pas le système UFOLEP. Le club s'est ensuite orienté vers la fédération mais les membres avec lesquels je jouais avaient plus un esprit "loisir". Nous sommes donc retournés à l'UFOLEP où j'avais fait la connaissance d'Alain Guéméné (club de Bouvron) au début de mon arrivée sur Cordemais. Il représente l'une des raisons pour laquelle je suis revenue vers l'UFOLEP ; c'est une personne que j'apprécie beaucoup.

Ce qui m'a vraiment touché à l'UFOLEP, c'est la reconnaissance envers les bénévoles. En 2023, j'ai été récompensée pour mes services rendus aux jeunes, ça donne vraiment envie de s'investir encore plus.

Je me sens épanouie et à ma place

Je suis responsable de la section tennis de table depuis 2015, je gère la communication et le secrétariat. Nous sommes 25 dans la section et plus ou moins 4 dans le bureau. Je me sens utile pour les autres et toujours accompagnée.



Le tennis de table, un sport pour toutes et tous

J'ai du mal à comprendre pourquoi il n'y a pas plus de femmes au tennis de table, c'est un sport accessible à toutes. Pendant les compétitions, on se rend compte que tout le monde est mélangé et ça c'est enrichissant. Avoir des femmes dans un club c'est très intéressant et important pour l'équilibre du groupe. Cependant, notre envie est d'aller chercher plus de monde pour faire grandir le club !

